
圣徒的金钱观 
 

我们圣徒应不应该爱钱？圣徒是应该看重钱，钱实在是很重要的。我们主说，

“你的钱财在哪里，你的心在哪里。”我们已经在埃及里面很清楚地看到上帝向

我们显明的，钱是重要的；但是钱是为了我们糊口，也维持我们家庭生活的需要、

生养儿女的需要，然后，好好的管理来用在传福音宣教，得到永生的朋友、永远

的肢体上，也建造主的教会——教会不是礼拜堂，乃是建造门徒和差派很多的门

徒......，钱财用在这个地方。 

所以，钱是很重要，你有多少钱，其实你能够多有能力，实际的一个能力，

你侍奉主多少。当然，不是用钱来侍奉的，但是钱也是一个很重要的作用。钱得

着多少，对圣徒来讲，你必定是要负责好好管理的。所以，我们圣徒不是单单喜

欢多有钱，乃是我们喜欢要好好地忠心地管理。这是我们圣徒的财物观。 

世界的人都是喜爱钱财，特别我们华人是拜偶像的一个宗族，龙的后裔，大

家都这么说的，这是我们华人会被捆绑，也是看得到的。 

节选自 2018 年 9月 9日信息：神的杖击打河中的水, 水就变作血 (出埃及

记与我-9)  

 

 

 


